

# Antrag Nr. 17-O-08-0027

## SPD-Fraktion

---

### Betreff:

Parken in der Oberlinstraße (SPD)

### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die zugesagte Markierung der Flächen für den ruhenden Verkehr in der Oberlinstraße umgehend vorzunehmen.

### Begründung

Der Ortsbeirat hat mit dem Beschluss Nr. 0041 vom 23.7.15 die Neuordnung des ruhenden Verkehrs in der Oberlinstraße gefordert. Diese Forderung wird von Seiten des Dezernats befürwortet. Die Dezernentin Mörcke antwortet mit Schreiben vom 19.8.15: „Das Tiefbau und Vermessungsamt wird einen Vorschlag für die Ordnung des ruhenden Verkehrs erarbeiten, bei dem Abschnitte mit einseitigem Parken als Ausweichstelle im Begegnungsfall und beidseitigem Parken zur Verkehrsberuhigung enthalten sind. Das Ergebnis kann Ihnen zum besseren Verständnis bei einem Termin vor Ort vorgestellt werden.“

Bei dem Ortstermin am 6.10.15 wird den Mitgliedern des Ortsbeirates die Realisierung der Maßnahme für die 2. Hälfte des Jahres 2016 in Aussicht gestellt. Die Umsetzung der Maßnahme steht bis heute aus. Mehrmalige mündliche Anfragen der SPD-Fraktion haben bisher zu keinem Ergebnis geführt.

Wiesbaden, 18.09.2017

Pahls  
Fraktionssprecher